

春の足音が聞こえてきます。

2月3日の“節分”の日、市内の各保育所と幼稚園で、恒例の「豆まき」が行われました。ここ中沢保育所でも、職員や父兄が扮した鬼が出現。特に父兄が扮した鬼が登場すると、驚いて泣き出してしまう子どももいました。しかし、最初は威勢のよかった鬼も、子どもたちの「鬼は外！福は内！」の大きな声と豆を浴びせられて、たまらずに退散しました。子どもたちの声に誘われて、春の足音が聞こえてくるようでした。



最初は鬼の役と豆まきの役に分かれます



大鬼の登場に怖がる子も…



大鬼が現れる前に豆まきの練習です



春を感じさせる福の神の踊り



大鬼と子どもたちの対決です

広報

YOUNG

2/15

平成元年(1989年) 628号

★編集・発行/新潟県新津市/郵956 新津市程島2009番地

電話0250-24-2111(代)毎月1日・15日発行

固定資産税第四期の
納期限は2月28日です。

今号の内容

- 昭和六十三年度の“財政事情”を公表します…②③④⑤
- 税の申告はお早めに…⑥
- 花き総合センターにお出かけを…⑦⑧
- 新津市史の第三回配本…⑨